

Ford steigert Marktanteil

Mit einem Zuwachs bei den Neuzulassungen um 2340 Fahrzeuge auf 19 164 Pkw hat Ford sich gegenüber dem Mai 2015 im vergangenen Monat um 13,9 Prozent gesteigert. Der Marktanteil der Kölner stieg um 0,2 Punkte auf 6,7 Prozent. Bei den Nutzfahrzeugen betrug das Plus mit insgesamt 3425 Zulassungen sogar 54,4 Prozent bzw. 1207 Einheiten. Der Marktanteil von Ford an den Gesamtzulassungen stieg damit um 0,4 Prozentpunkte und erreichte 7,2 Prozent.

Seit Jahresbeginn brachte die Marke insgesamt 115 821 neue Pkw und Transporter in die Zulassung. Das sind 12 794 Fahrzeuge mehr als im gleichen Zeitraum 2015 und ein Zuwachs von 12,4 Prozent. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Ford Edge.
